

Das Versäumen

Sonntag, 18. September 2011

In der NZZ lese ich in einem Kulturartikel den Satz "Beim Internationalen Literaturfestival Berlin ist es wie im Leben: Die Masse dessen, was man versäumt, ist grösser als die Masse dessen, was man erleben kann." So ist's im Leben? Das bewahrheitete: es gibt kein richtiges im falschen. Aber da es keine Paradiese gibt, gibt es nur falsches Leben.

Kolumne "Wort zum Sonntag " vom 18. 9. 2011 von Haimo L. Handl

Hören Sie den Beitrag im Podcast . - Video im Driesch Youtube-Kanal